
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 19. September 2019 von Gemeinderat Berno Mogel 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 17.09.2019 
 
 

Betreff: Baustelleninformation für Anrainer 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
 
In der Fröhlichgasse im Bereich Hausnummer 77 wurde Ende August eine neue Bushaltestelle 
errichtet. Im Zeitraum von etwa einer Woche war die Fröhlichgasse kaum befahrbar und der 
Gehsteig nicht benutzbar. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklub nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Ist es nicht mehr üblich, Anrainer und Gewerbetreibende, die von Baustellen betroffen sind, im 
Vorfeld einer Baustelle über möglich Beeinträchtigungen zu informieren bzw. falls doch, warum 
dies in diesem Fall nicht stattgefunden hat? 


